

## **Resolución de la 2ª Conferencia Mundial de la ICOR**

### **Solidaridad con los trabajadores mineros de la mina de platino de Marikana**

Los trabajadores mineros de la mina de platino de Marikana participaron en una huelga autoorganizada por un aumento salarial mayor que el aumento salarial de hambre que se les concedió. El Estado intervino para defender los intereses de los capitalistas monopolistas internacionales, los jefes de las minas, lo cual llevó a la muerte de 37 personas.

La ICOR debe mostrar su apoyo solidario para los trabajadores mineros y sus familias.